

Koordination



Patricia Illanes-Wilhelm
Koordinatorin
Interkulturelles
Promotor*innen-Programm
Baden-Württemberg

Telefon: 0711-66489771
Handy: 0152-08856664
E-Mail: patricia.illanes-wilhelm@deab.de

**Dachverband Entwicklungspolitik
Baden-Württemberg e.V. (DEAB)**
Geschäftsstelle
Vogelsangstraße 62
70197 Stuttgart



Dachverband Entwicklungspolitik
Baden-Württemberg e.V.

Unsere Trägerorganisationen

Afrokids International e.V., Freundeskreis Afrika e.V.
Schwäbisch Hall, Interkultureller Verein FAIRburg e.V.,
SIMAMA STEH AUF e. V., Telar e.V. – Wir verbinden Welten



TELAR e.V.
Wir verbinden Welten

Interkulturelles Promotor*innen- Programm

Das Interkulturelle
Promotor*innen-Programm
unterstützt migrantisch
diasporische Organisationen
und verknüpft die Themen
globale Verantwortung und
Integration.



Dachverband Entwicklungspolitik
Baden-Württemberg e.V.

Titelbild: © adobestock.com – Christine Müller

Finanziert aus Landesmitteln, die der Landtag
Baden-Württemberg beschlossen hat



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR SOZIALES, GESUNDHEIT UND INTEGRATION

 www.deab.de

 www.facebook.com/pg/DEABSTUTTGART

 www.instagram.com/dachverbanddeab/

Herausgeber: DEAB e.V., www.deab.de
Der Herausgeber ist für den Inhalt allein verantwortlich.

Informieren, Beraten, Vernetzen und Qualifizieren

Was sind die Ziele?

Mit dem Programm wollen wir...

- 1... die Teilhabe von Migrant*innen durch die Stärkung ihrer zivilgesellschaftlichen Strukturen verbessern,
- 2... die Interkulturelle Öffnung von mehrheitsgesellschaftlichen Eine Welt-Akteuren voranbringen,
- 3... den Geflüchtetenunterstützungen entwicklungspolitische Fortbildungen anbieten sowie
- 4... die Integrationsbereitschaft der Gesamtgesellschaft erhöhen.

Was tun wir?

Um die gesteckten Ziele zu erreichen, haben fünf migrantisch diasporische Organisationen in fünf Regierungsbezirken als Trägervereine Interkulturelle Promotor*innen angestellt. Die Promotor*innen arbeiten dort mit verschiedenen Kooperationspartnern zusammen, informieren, beraten, vernetzen, bieten Fortbildungen an, organisieren öffentliche Veranstaltungen, bauen Plattformen auf oder unterstützen andere dabei.

Der DEAB koordiniert das Programm und begleitet und unterstützt die Trägerorganisationen sowie die Interkulturellen Promotor*innen.

Warum ist das wichtig?

In Baden-Württemberg gibt es circa 1.000 migrantisch diasporische Organisationen. Sie engagieren sich sowohl für globale Verantwortung und Solidarität als auch für Integration und gegen Rassismus. Damit sitzen sie oft zwischen den Stühlen in Bezug auf finanzielle Unterstützung, Kooperationspartner aber auch politische Anerkennung.

Genau hier liegen aber die Stärken der Organisationen: Sie können die integrationspolitische Wirkung der globalen Verantwortung und eine bessere Verzahnung zwischen Geflüchtetenunterstützung, entwicklungspolitischer Zivilgesellschaft und Integrationsmanagement voranbringen.



Regierungsbezirk Karlsruhe
Dr. Rajya Karumanchi-Dörsam
SIMAMA – STEH AUF e.V.
rajya.ikp@simama-stehauf.de



Region Stuttgart
Farina Görmar
Afrokids International e.V.
ik.promotorin@afrokids-international.org



Regierungsbezirk Stuttgart
Hala Elamin
Freundeskreis Afrika e.V. Schwäbisch Hall
elamin@afroprojects.org



Regierungsbezirk Freiburg
Alex M. Moepedi
Interkultureller Verein FAIRburg e.V.
Alex.Moepedi@fairburg.de

Regierungsbezirk Tübingen

- Ivonne Cadavid
Telar e.V. – Wir verbinden Welten
Ivonne.Cadavid@telar-ev.org



Weitere Informationen zum Programm finden Sie unter:
www.deab.de/themen-programme/interkulturelles-promotorinnen-programm/